

Humanistische Union

Aus der Geschäftsstelle

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde

Zum Ende des Jahres 2022 verlasse ich die Geschäftsstelle. Der Entschluss ist mir nicht leichtgefallen – gerne hätte ich den dringend notwendigen Neuanfang der HU begleitet. Aber die HU braucht jemanden vor Ort, um die anstehenden Reformen der Verwaltung vorantreiben zu können.

Mein Lebensmittelpunkt hat sich jedoch nach dem Tod meiner Mutter, Ingeborg Rürup, zunehmend wieder in die Schweiz verlagert. Es ist Zeit, daraus die notwendigen Konsequenzen zu ziehen.

Dem neuen Bundesvorstand wünsche ich viel Erfolg für die Zukunft und eine glückliche Hand bei der Neuaufstellung der Geschäftsstelle. Ich bleibe der HU weiterhin als Mitglied verbunden und freue mich darauf, mehr Zeit für eine inhaltliche Mitarbeit zu haben. Ich hoffe, wir sehen uns in diesem Rahmen wieder.

Mit den besten Wünschen

Katharina Sophie Rürup

<https://www.humanistische-union.de/publikationen/mitteilungen/mitteilungen-nr-247/publikation/aus-der-geschaeftsstelle-4/>

Abgerufen am: 20.04.2024